

20. Februar 2024

1 von 1

Einweihung der Gedenkstätte am Fronhof

Der Ortsvorsteher berichtet über den Stand der Vorarbeiten für die Gedenkstätte sowie die Planung der feierlichen Einweihung. Geplant ist die Einweihung möglichst vor den Sommerferien. Es wird Wert daraufgelegt, dass die Gedenkstätte durch den Stadtteil eingeweiht wird unter Beteiligung der Schulen und der Kirchen sowie der ansässigen Vereine und Verbände. Die Veranstaltung soll die Vielfalt im Stadtteil repräsentieren, insbesondere sollen die jungen Bürgerinnen und Bürger eingebunden werden. Der Oberbürgermeister hat für die Einweihung bereits zugesagt. Ideen für die inhaltliche Ausgestaltung werden gerne entgegengenommen.

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer